

Convocatoria para participar en Proyecto Internacional.

Por: CIESAS-UV. 04/04/2016

Convocatoria para participar en el Proyecto Internacional MIA.

Logo Principal MIA

MIA es una medición ciudadana de aprendizajes.

Por medio de un instrumento simple e independiente aplicado a los niños/as y jóvenes que habitan en una muestra representativa de hogares los ciudadanos podemos medir los aprendizajes que tienen niños y adolescentes de México.

MIA utiliza una metodología desarrollada en India hace más de 10 años y que ha sido replicada en varios países de Asia y África, y que tiene altos grados de relación con otras mediciones de aprendizajes en el mundo.

México se convierte así en el primer país de América Latina que adopta esta metodología.

Para mayor información visite el [Portal del Proyecto](#).

Si te interesa formar parte de este Proyecto ciudadano, rellena el siguiente [FORMULARIO](#) y en breve nos comunicaremos contigo.

Fecha de creación

2016/04/04